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AMANHÃ VAMOS BARRAR 
O PONTO ELETRÔNICO!

TODO MUNDO NA 
FRENTE DO CONSU!



          O reitor da Unicamp, mais uma vez, trata os/as trabalhadores/as
com desrespeito. Seguindo orientação da Procuradoria Geral, negou a
solicitação da bancada dos técnicos administrativos do Conselho
Universitário de pautar o debate sobre o Ponto Eletrônico. Para tentar
passar a imagem de democrático, colocou no expediente.

          A nossa luta, é fazer com que seja pautado o debate no CONSU.
Neste sentido, a presença de todos e todas na porta do CONSU é
fundamental amanhã!

     Vamos juntos/as barrar o Ponto Eletrônico e derrotar o reitor na
tentativa de acabar com a autonomia universitária. O reitor quer
controlar  os corpos dos trabalhadores e aumentar o assédio na
universidade. 

 Agora é hora de darmos uma resposta!

          Amanhã cruze os braços, feche as portas da sua unidade e venha
para a porta da reitoria dizer NÃO AO PONTO ELETRÔNICO! A
concentração é na reitoria a partir das 8h30min, e o nosso ato vai
começar às 9h!

É HOJE!

8h 30 - Reuniões de Unidade

10h 30 - Aula Pública no CB

14h - Rolezinhos nas Unidades
para coleta de assinaturas 

do abaixo assinado

26/09 - Terça - Feira

8h 30 - Concentração em 
frente a Reitoria

9h - Ato em frente ao CONSU



       Em uma nítida tentativa de assédio aos/as diretores/as de
unidades, para defender sua política no CONSU, o reitor da
Unicamp os convocou para uma reunião hoje às 17h.

     Isso é fruto da movimentação da nossa greve, que tem
dialogado com cada diretor de unidade, explicando porque o
Ponto Eletrônico será prejudicial na Unicamp.

          O reitor se encontra cada vez mais isolado na sua posição e
tenta, através da pressão e do assédio, convencer os/as
diretores/as a não pautarem o debate do Ponto Eletrônico na
reunião do CONSU amanhã.

        Cabe lembrar que, na reunião da CAD, o reitor ameaçou os
conselheiros dizendo que ia colocar o CPFs deles/as caso não fosse
aprovado na CAD a instalação do Ponto Eletrônico.

       O reitor utiliza de métodos bolsonaristas, ameaças, fake
News, assédio e política antissindical para aprovar a sua
proposta. Ele está abrindo mão da autonomia universitária e quer
que os/as diretores/as sejam cúmplices desta ação. Não vamos
deixar que a autonomia, que foi conquistada as duras penas, seja
jogada na lata do lixo!

         Cabe aos diretores/as de unidades tomarem posição neste
debate e dizer não a tentativa do reitor vilipendiar a autonomia
universitária.

          Amanhã, os/as diretores/as podem e devem dizer seu voto
na defesa da autonomia administrativa e dizer NÃO ao PONTO
ELETRÔNICO!

STU PAUTA AS AÇÕES DA REITORIA



MOÇÃO DE REPUDIO IFCH
       A Congregação do Instituto de Filosofia e Ciências Humanas, reunida em sua 283ª
sessão ordinária, no dia 06 de setembro de 2023, manifesta sua consternação e críticas
à condução do magnífico reitor, Antonio José de Almeida Meirelles, em sua proposta
de implementação de ponto eletrônico para controle de jornada de trabalhadores das
carreiras PAEPE e PQ.

   A postura apresentada até então, sem diálogo direto com a entidade representativa
dos trabalhadores, o STU, valeu-se de notas públicas para se comunicar com a
comunidade, alimentando um clima de confronto entre as partes. A falta de
negociação prévia à reunião da CAD (Câmara de Administração) impediu uma
discussão democrática e franca, que tratasse não apenas da forma de implementação,
mas do próprio mérito da proposta, necessidade que já havia sido enfatizada por
moção desta mesma Congregação em sua 274ª sessão, ocorrida em 14 de setembro de
2022. A nosso ver, não se trata apenas de uma mudança na forma de controle, mas
algo que tem implicações mais profundas nas condições de trabalho vigentes na
universidade e que trata desigualmente o conjunto de trabalhadores. Além da
ausência de diálogo, as notas públicas - que, diga-se de passagem, foram emitidas
somente ao final do processo - acenaram com compromissos que não foram incluídos
na minuta apresentada pelo Grupo de Trabalho nomeado pelo Reitor, gerando dúvidas
e incertezas com relação ao conteúdo da proposta.

     A reunião da CAD de 05/09/23, que aprovou a referida minuta de resolução, foi
marcada por interrupções frequentes do reitor às falas dos conselheiros, e por uma
pressão para que a proposta fosse aprovada, sob o argumento de que uma decisão
diferente poderia levar a uma responsabilização legal desses conselheiros, uma vez
que contrariaria decisão anterior da própria CAD e assinatura do TAC.

    Outra argumentação discutível se deu quando, em entrevista à rádio CBN na manhã
do dia 05/09/2023, o Magnífico Reitor relacionou a mudança do sistema de controle de
jornada a uma maior transparência na utilização dos recursos da universidade.
Embora a prestação de contas à sociedade seja algo imprescindível para um órgão
público, a relação estabelecida se mostra equivocada, pois a minuta foca nos
servidores da menor faixa salarial da universidade, que recebem menos da metade
dos recursos da folha de pagamento. Na mesma entrevista, o Reitor dá a entender que
o ponto eletrônico é uma imposição do Ministério Público, sendo que o TAC que define
sua implantação foi uma iniciativa da própria reitoria.

     Diante do exposto, o IFCH reitera a posição manifestada em setembro de 2022,
contrária à implementação do ponto eletrônico, e conclama o Magnífico Reitor a
utilizar a reunião anunciada para discussão de “Acordo Coletivo” para abrir, de fato,
negociações sobre a implantação do PE e não apenas sobre suas condições.

Prof. Dr. Michel Nicolau Netto
Diretor Associado do IFCH


